ihre Arbeit verstärken. Und wenn Herr Lemmer Unterminierungs-"kontakte" in die DDR wünscht, so antworten wir ihm: Wir sind nicht für solche Kontakte, wir sind für wirkliche, brüderliche Zusammenarbeit mit der Arbeiterklasse und allen friedliebenden Menschen in Westdeutschland zum großen gemeinsamen Kampf für ein friedliches Deutschland. Das wird uns auch gelingen. (Beifall.)

Mit der Lösung unserer ökonomischen Hauptaufgaben wird die DDR als Bollwerk des Friedens gestärkt. Alle Menschen in Westdeutschland können sehen, auf welcher Seite in Deutschland der Frieden, der gesellschaftliche Fortschritt und ein besseres Leben für die Werktätigen ist und auf nvelcher Seite der Atomkrieg vorbereitet und damit die Bevölkerung in eine furchtbare Katastrophe geführt wird. Jeder versteht, daß angesichts dieser Lage das Tempo der wirtschaftlichen Entwicklung in der Deutschen Demokratischen Republik von großer politischer Bedeutung ist.

Durch die Verwirklichung der Beschlüsse des V. Parteitages wollen wir erreichen, daß der Kampf der Arbeiterklasse gegen die Adenauer-CDU und die Vertreter der Adenauer-Politik, der sich im Zusammenhang mit der Bewegung gegen den Atomtod entwickelt, so breit und stark werden wird, daß die Pläne der Imperialisten in Westdeutschland durchkreuzt werden können. Das heißt: Es ist notwendig, das Entwicklungstempo der Volkswirtschaft der DDR zu beschleunigen, damit der Ostwind in Westdeutschland stärker spürbar wird. (Beifall.)

Über die Beschleunigung des Entwicklungstempos unserer Volkswirtschaft

Ich möchte noch einmal auf die Lösung der ökonomischen Hauptaufgabe eingehen. Im Referat sagte ich dazu:

"Die Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik ist innerhalb weniger Jahre so zu entwickeln, daß die Überlegenheit der sozialistischen Gesellschaftsordnung der DDR gegenüber der Herrschaft der imperialistischen Kräfte im Bonner Staat eindeutig bewiesen wird und infolgedessen der Pro-Kopf-Verbrauch unserer werktätigen Bevölkerung mit allen wichtigen Lebens-